



日頃よりご愛顧を賜りありがとうございます。

おかげさまで「ちゅうキャリ通信」2月号発行となりました。気軽にお読みになってみて下さい。

❖ 外国人労働者受け入れについて

国会で外国人労働者の受け入れ拡大を目的とした出入国管理法の改正案が成立しました。

1,000万人減少！！

少子高齢化の影響もありこのままだと日本の労働力人口は約7,000万人(2017年)→約6,000万人(2030年)と大きく減少していきます。既に人材確保できないため廃業や倒産する中小企業も出てきております。外国人労働者の受け入れを増やさないと日本の経済力はどんどん下降してしまうのです。

外国人労働者を受け入れる為のクリアすべき課題

まずは外国人の生活面での相談体制をつくる事です。日本人と生活文化が違う中でルールを教えながら地域社会に溶け込んでもらう事が重要となります。

又、仕事と生活の両方に一番影響があるのが日本語教育です。

今後「日本語教師」の質の向上や多言語アプリ(翻訳)を学校に導入するなど外国人子弟への対応が検討されています。

群馬県は外国人就労者の割合が全国3位！！

大手企業の工場が多数集まる東毛地区には「日本のブラジル」と呼ばれる大泉町があります。外国人との共生に成功した事例として総務省の資料でも紹介されています。太田市も関連予算を大きく計上し伊勢崎市に至っては県内最大12,139人(平成29年12月調べ)の外国人が暮らしています。結果外国人の割合が東京都・愛知県に続く全国3位となりました。

因みに群馬県内には平成29年調査で109カ国の国籍の方が暮らしています。今後外国人労働者受け入れの良いお手本となっていくこと間違いなしですね。

❖ キャリアコンサルタントの一言コラム ❖

弊社でも3カ国10名以上の留学生の方に週28時間以内での製造派遣就労で頑張ってもらっています。当然日本での生活は不慣れですので職場までの送迎等の準備をして心にも体にも負担無く日本での仕事環境を学びながらお仕事が出来るようにケアさせて頂いております。

設楽 千恵



来月号もセンター相談例その他人材に関するトピックスを掲載予定です。

発行 社長室直轄 就業サポートセンター 窓口担当 矢野
直通電話 070-4397-4966 メールアドレス support@c-c-nt.com

